

Liebe Gramatneusiedlerinnen, liebe Gramatneusiedler!

Das Corona-Virus hat unser Land weiterhin fest im Griff!

Aus diesem Grund ist es für jeden von uns sehr wichtig, sich strikt an die vorgegebenen Verhaltensregeln zu halten:

- Bleiben Sie zu Hause!
- Waschen Sie regelmäßig und gründlich Ihre Hände!
- Wenn Sie trotzdem raus müssen, halten Sie Abstand (mindestens 1,5 Meter oder mehr)!

Das Gefährliche an Covid-19 ist, dass jeder von uns Überträger des Virus sein kann! Wir sollten uns bewusst sein, dass sich unter uns mit hoher Wahrscheinlichkeit Covid-19-Fälle befinden, die jedoch aufgrund des milden Verlaufes nicht als solche erkannt wurden. Wissenschaftler gehen davon aus, dass die Zahl der tatsächlich Infizierten fünf bis zehn Mal höher ist als die der offiziell Erkrankten.

Daher möchte ich nochmals auf unsere Initiative **für die ältere Generation und für Personen mit Vorerkrankungen**, die zur so genannten Risikogruppe zählen, hinweisen:

- Es haben sich bereits zahlreiche Menschen gemeldet, die Ihnen Ihre Dienste anbieten. Diese HelferInnen würden gerne für Sie Ihre **Einkäufe, Postwege, Apothekenfahrten und Ähnliches** erledigen!
- Rufen Sie am Gemeindeamt unter der

Telefonnummer 02234 / 72205- 0

von **Montag bis Donnerstag zwischen 8 und 16 Uhr** an.

Die Mitarbeiter im Gemeindeamt helfen Ihnen gerne weiter!

- Scheuen Sie sich nicht und nehmen Sie diesen Dienst in Anspruch. Nur so schaffen wir es, diese Krise einzudämmen und Sie zu schützen!

Weiters möchte ich auf den Lieferservice lokaler Unternehmen hinweisen:

- Kaffee Konditorei Pozzobon (Tel. 0650 / 6014403)
- Gasthaus „Pauli's Mahlzeit“ (Tel. 02234 / 73431)
- Gasthaus Milka (Tel. 0699 / 10522448)
- und alle bestehenden Lieferservices (Pizza, Kebab, etc.)

Mit besten Grüßen und bleiben Sie gesund,


Mag. (FH) Thomas Schwab

